

Se puede expresar como:

- Falta de acceso a servicios de salud reproductiva.
- Trato cruel, inhumano o degradante.
- Abuso de medicación.
- Menoscabar la capacidad de decidir de manera libre e informada sobre dichos procesos reproductivos.

Los derechos humanos que se vulneran son:

- El derecho a la salud.
- El derecho a la integridad personal.
- El derecho a una vida libre de violencia.
- El derecho a la vida privada.

Conoce tus derechos

Fuente: GIRE (2015) Violencia Obstétrica. Un enfoque de Derechos Humanos. Ciudad de México. Grupo de Información en Reproducción Elegida, A.C.